

Fischerhütte Burbach



Liebe Gäste,

nach langer Coronakrise sind wir wieder für Sie da. Wir freuen uns sehr auf Sie.

Um sie in unserer Gaststätte bedienen zu dürfen wurden uns – wie Sie sicherlich wissen – etliche Auflagen gemacht, die wir nur mit Ihrer Hilfe meistern können. Wir hoffen, dass Sie dafür Verständnis haben und sagen hiermit schon vorab

Vielen Dank!

Ab 18 .Mai 2020 gilt in unserer Gaststätte folgendes:

Tischreservierung ist erforderlich

Einlass nur durch die Vordertür

Betreten Sie das Lokal mit Mundschutz und halten Sie bitte den vorgeschriebenen Abstand

Bleiben Sie am Stehtisch im Eingangsbereich des Lokals stehen und desinfizieren Sie sich die Hände

Sie werden in das Kontaktformular eingetragen und Ihr Tisch wird Ihnen zugewiesen

Tragen Sie eine Maske beim Verlassen Ihres Platzes; sei es beim Gang zur Toilette oder aber beim Verlassen des Lokals

Um die Abstandsregeln einzuhalten sind die Toiletten abgeschlossen. Fragen Sie bitte beim Personal nach dem Schlüssel

Verlassen Sie das Lokal bitte über die Terrasse

Wir hoffen, dass Sie trotz aller Widrigkeiten eine angenehme Zeit bei uns verbringen.

Jutta und das Team der Fischerhütte